

# Das Patenprojekt zum zweiten Mal

Das Patenprojekt gibt es schon seit letztem Jahr. Die Viertklässler sind die Paten der Erstklässler. Am zweiten Schultag der Elmar-Klasse und der Drachen-Klasse haben wir, die Viertklässler, uns vorgestellt. Danach haben wir ihnen die Schule gezeigt, zum Beispiel die Toiletten, den Schulhof und die OGS. An einem anderen Tag haben wir ihnen die Ausleihe gezeigt und mit ihnen gespielt. Dann sind wir mit unserer Patenklasse zum Spielplatz gegangen und



hatten viel Spaß. Wir haben ihnen eine Vorlesestunde geschenkt. Die Paten sind sehr nett und lustig und wollen unsere Hilfe. Wir haben ihnen erklärt, wie man sich in der Schule verhält und in der Leseinsel. Die Erstklässler heißen zum Beispiel Jurgen und Marie. Wir haben mit ihnen einen langen Steckbrief mit Foto gemacht. Wir werden mit ihnen noch viel unternehmen.

Jan und Hanna, 4a

